

Bremen

Stadtwerke starten öffentliches WLAN

[24.10.2018] Öffentliches WLAN bieten die Stadtwerke nun in der Bremer Neustadt an. Der dafür installierte Hotspot hat eine Leistungsstärke von bis zu 100 Megabit pro Sekunde.

In der Bremer Neustadt haben jetzt die Stadtwerke Bremen (swb) ein öffentliches WLAN gestartet. Wie die swb mitteilen, wartet der neue Hotspot mit einer Leistungsstärke von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) auf. Über ihn können die Nutzer 60 Minuten lang ohne Anmeldung kostenlos das Internet nutzen. Unbegrenzt surfen können swb-Internet-Kunden, wenn sie sich mit ihren Webmail-Zugangsdaten einloggen. swb liefert laut eigenen Angaben über die Konzernschwestergesellschaft EWE TEL sowohl die Hotspot-Technik als auch den Internet-Anschluss. Jeder Hotspot sei mit einem Filter für jugendgefährdende und illegale Inhalte ausgestattet. „Wir freuen uns, als Telekommunikationsanbieter diese hohe Qualität realisieren zu können und damit einen Teil dazu beizutragen, immer mehr Bürgern einen freien Zugang zum Internet zu ermöglichen, auch von unterwegs“, sagt Anna Linke, bei swb Vertrieb zuständig für den WLAN-Ausbau. Für die Installation der technischen Komponenten kann das Versorgungsunternehmen dank einer Kooperation Filialfassaden der Sparkasse Bremen nutzen.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Bremen, Stadtwerke Bremen, WLAN